



2学期終了、明日から冬休み！

秋季大運動会や修学旅行、むかばき宿泊学習、秋の遠足、持久走大会など、様々な行事の行われた2学期も今日終業の日を迎えました。子どもたちは、これらの大きな行事を乗り越えながら少しずつたくましく成長してきたように思います。また、日常の学習や生活でも落ち着きや集中力が増し、成長した姿を見せてくれました。



さて、明日から冬休みに入ります。冬休みは、年末年始も含まれ、大掃除や餅つき、初詣、書き初めなどの伝統行事もあります。この時期にしかできない経験をさせていただきたいと思います。また、家庭での学習については、計画を立てて早めに進められるよう声かけをお願いします。コロナウイルスやインフルエンザにも十分気を付けて、楽しい冬休みを過ごさせてください。

保護者や地域の皆様には、2学期も運動会や参観日等で大変お世話になりました。皆様の温かい御支援・御協力のおかげで、充実した2学期となりました。本当にありがとうございました。3学期もよろしくお願いいたします。

皆様にとりまして、くる年（2023年）がすばらしい年になりますことを心よりお祈り申し上げます。よいお年をお迎えください。

「ありがとう」が飛び交うすてきな学校に！

本年度は、子どもたちは「考えて動く」を合い言葉に、自分で考えてよいことが進んでできる子どもを目指して頑張っています。

先生方が、子どもたちのよい行いを見かけたら、「ありがとうカード」を渡して賞賛する活動を1学期から行っています。2学期に入ってからカードをもらった人の延べ人数は、9月525人、10月401人、11月816人、12月は更に増えそうな勢いです。

また、11月後半からは、生徒指導部の企画で、子どもたち同士で、よいことをしてもらった感謝の気持ちを伝える「サンキューカード」の取組も行ってきました。書いてもらったカードの中から、職員が印象に残った行いを昼の放送で紹介し、少しずつ子どもたちの自己肯定感を高めてきました。

「ありがとう」の言葉は、言った人も言われた人も気持ちよく、心が温かくなります。先生方からも、子どもたち同士でも、「ありがとう」の言葉が飛び交うすてきな学校を目指して、これからもがんばっていきたいと考えています。



【裏面へ続く→】

楽しかった修学旅行（6年生）

11月24・25日に6年生が修学旅行に行ってきました。主な行程は、宮崎特攻基地慰霊碑、宮崎空港、飢肥城、青島神社、貝の表札作り体験、フェニックス自然動物園でした。普段、学校では落ち着いた感じの6年生ですが、旅行中は終始元気いっぱい、楽しそうにしている姿がとても印象的でした。5分前行動がきちんとできて集合時刻に遅れずに集まることができたのは素晴らしいです。友だちとの集団行動を通して、協力することや決まりを守ることの大切さを学びました。残り4か月の小学校生活を更に充実させ、立派な6年生として卒業の日を迎えてくれることを願っています。



友達の作文が新聞に載りました！

習字の見学に行ったよ
三年 橋山 璃音

わたしは、習字の見学に行きました。学校で習字のじゆぎょうが始まって、とっても楽しかったのもっとやってみようと思ったからです。教室に行く途中、どんな先生かな、とドキドキしていました。教室に入ってみると、知っているお友だちがいて、ほっとしました。

先生もやさしく教えてくれました。どんなことを習ったのかというと、筆の持ち方、すみのつけ方、左手のおく場所、しせい、頭を上げて書くことなどです。さいしよに書いた文字は、よこぼうとたてぼうです。筆をななめにおいて、一、二と数えます。筆をすべらせて、また、一、二と数えて止めます。先生から上手とほめられて、うれしかったです。次に月日を書きました。かん字は、止め、はね、はらいが、むずかしかったです。

小筆で名前を書くことにもちようせいしました。わたしの名前は、画数が多いので大へんでした。一時間中ずっとせいでびれてしまったのでとても楽しかったです。

【令和4年9月17日夕刊デイリー】



【文責：鈴木 泰昌】